
Iniziativa della Provincia 

Una casa-famiglia 
ospiterà 
otto bimbi abbandonati 

MARINA MASTROLUCA 

MI Per otto bambini ospitati 
dall'lpal, l'Istituto per lassi 
stenza ali Infanzia, è pronta 
una nuova casa Tra un mese, 
i piccoli, di cui A handicappa
li, lasceranno I Ipai per essere 
Inseriti in una casa famiglia, 
pensata su misura per le loro 
esigenze due appartamenti e 
un piccolo giardino dove gio
care A gestirla sarà la comu
nità di Capodarco, attraverso 
una convenzione con la Pro 
trincia che prevede un finan-
ilamenlo di 430 milioni in Ire 
anni 

«E un esperimento che mira 
a superare II ricovero dei mi
nori in istituto - ha detto Gior
gio Fregosl, assessore ai servi
ti sociali della Provincia, pre
sentando l'iniziativa - L'ipaì 
dovrà limitarsi al cast d emer 
gema e di pronto Intervento 
l'obiettivo è la creazione di 
una relè di case famiglia che 
offrano una sistemazione 
quanto più possibile slmile a 
quella familiare» La conven
zione con Capodarco preve
de, Infatti, un progetto educa 
Ilvo individualizzato e un tipo 
di assistenza non esclusiva 
menle sanitaria ma diretto a 
Valorizzare gli affetti e le di
versità dei bambini CI sarà un 
operatore per ogni bimbo 
ospitalo, I piccoli andranno a 
scuola Normalmente e potran
no restare In contatto con la 
famiglia d'origine La «casa» 
Offre una sistemazione solo 
temporanea II suo obiettivo è 
il «Inserimento del bambini 
nella famiglia d'origine o I affi
damento 

La retta « carico dell'ammi

nistrazione provinciale è di 
120 000 lire al giorno per i 
bambini handicappati di 
50 000 per gli altri Meno di 
quanto costi I assistenza gior 
naiiera in un istituto che e di 
170 000 lire I piccoli affidati 
a|l Ipai sono attualmente 22 
di cui 10 di competenza del 
Comune Con la convenzione 
con Capodarco e quelle previ 
ste con il Conservatorio di 
Santa Caterina e la comunità 
di Via Moncemsio si troverà 
una nuova sistemazione per 
lutti Ma restano ancora altri 
bimbi in istituti di competenza 
comunale (2000) e provincia
le (180) 

«Dobbiamo spingere verso 
la trasformazione di queste 
strutture in reali case-famiglia, 
capaci di garantire un rappor 
lo non spersonalizzante con i 
bambini - ha aggiunto Giorgio 
Fregosl - Ma soprattutto bi
sogna promuovere la cultura 
dell'affidamento, come un 
servizio sociale e un occasio 
ne di solidarietà* A fronte di 
un esercito di padri e madri in 
attesa di un bimbo da adotta
re, sono pochissime le fami
glie disposte ad averne uno in 
affidamento temporaneo e 
mirato al suo ritorno nella fa 
miglia originaria unavolta ve 
nute meno le cause del] allon 
tanamento solo 250-300 le 
famiglie aflidatarie a Roma, 
nonostante un contributo 
dell'amministrazione che va 
dalle 350 alle 850 000 lire 
mensili «Ma le possibilità del
la Provincia sono limitate - ha 
sottolinealo Fregosi - L'im
mobilismo della Regione non 
permette di fare di più» 

Interrogazione di Ugo Vetere 
in Senato sul palazzinaro 
«Milioni di metri cubi 
costruiti irregolarmente» 

«Sono inquietanti le connivenze 
negli uffici tributari 
e nel Tribunale 
Occorre andare fino in fondo» 

«Fuori legge l'impero Armellini» 
È bufera negli uffici tributari e nella cancelleria 
commerciale del Tribunale, dopo le comunicazio
ni giudiziarie che la Procura ha inviato nell'ambito 
dell'inchiesta sulla colossale evasione fiscale e le 
falsificazioni dei bilanci di società legate al costrut
tore Renato Armellini. Il senatore comunista Ugo 
Vetere ha fatto un'interrogazione parlamentare 
sull'inquietante vicenda. 

STEFANO POLACCHI 

• I Diclollo domande, tutte 
«da cento milioni», sono state 
catapultate dal senatore co
munista Ugo Vetere sulle scri
vanie dei ministri delle Finan
ze, di Grazia e giustizia e degli 
Interni Oggetto? L inchiesta 
sulla colossale evasione fisca
le delle società legate al «re 
dei palazzinari» romani, Rena
to Armellini, sulla falsifi
cazione e sottrazione di bilan
ci, sulle violazioni evidenti 
della legge, sugli imbrogli più 
volte denunciati e mai perse
guiti Le indagini della magi
stratura e I interrogazione di 
Vetere hanno per ora porta
lo aria di bufera negli'ullici 
della cancelleria commercia
le del Tribunale e in quelli tri
butari 

•Si tratta non solo di centi
naia di miliardi di evasione fi
scale - afferma Vetere a con
clusione dell interrogazione 
presentata len -, ma anche di 
uffici pubblici dai quali sareb
be possibile sottrarre docu

menti ufficiali sostituendoli 
con altn, di amministrazioni 
dello Stato che prendono in 
locazione immobili per uffici 
senza controllare la sicurezza 
statica, che contrattano l'uso 
di immobili abusivi sia pure 
per dare doverosa assistenza 
ai profughi « agli sfrattati, sen
za invece dare seguilo a misu
re conseguenti» 

A cosa si nfensce il senato
re? Un esempio potrà spiega
re a quali fenqmeni si è di 
frante Per un edificio di 
200mila metri cubi In via 
Ostense 131, destinato ad uffi
ci, la società Esperanto (poi 
diventata Fillade), una del 
gruppo Armellini, avrebbe di
chiarato un valore di 21 mi
liardi dì lire al fini dell'Invilii, 
nell'83 La stessa società, tre 
anni prima, aveva offerto in 
vendita al ministero del Teso
ro lo stesso edificio per 135 
miliardi, un valore ben più alto 
di quello denunciato tre anni 

dopo 
Ma c'è di più Infatti esiste 

copia di un accertamento fi
scale del 1974 in cui I immo
bile era stato valutalo 10 mi
liardi, a fronte di un valore ini
ziale di un miliardo Il tutto sa
rebbe in armonia con la di
chiarazione Invim di 21 miliar
di, 10 anni dopo, ma non cer
io con i 135 miliardi chiesti al 
Tesoro per acquistare il com
plesso Non è ancora finita. 
Per quell'edificio, adibito a uf
fici, la società del gruppo Ar
mellini avrebbe anche ottenu
to l'esenzione venticinquen
nale dall'imposta llor, cosa 
concessa solo a costruzioni di 
edilizia economica e soltanto 
percivili'abilazioni «Se è vero 
- afferma Vetere - sarebbe 
davvero uno schiaffo™ faccia 
al proprietari costretti a paga
re fino all'ultima lira per la lo
ro abitazione E se gli uffici 
facessero le dovute venfiche, 
forse l'equità fiscale si potreb
be anche fare davvero» 

C'è, ovviamente, una valan
ga di casi da illustrare, anche 
denunciati al sindaco dal Pei 
capitolino, poco più di un an
no fa Ma, a proposito di eva
sione, c'è un tatto singolare 
Risulta Infatti che, tra il 7 5 e 
l'82, la società Ignazia immo-
biliana, un'altra del potente 
gruppo Armellini, avrebbe 
venduto 20mi!a metri quadrati 
di immobili, facendo figurare 
un volume di circa 3 miliardi 

Renato Amullinl 

di lire un prezzo cioè che me
diamente raggiunge le ^Orni
la lire al metro quadrato Men
tre il valore effettivo si aggire
rebbe sui 25 miliardi, ovvero 1 
milione e 200mila al metro 
quadro (prezzo ben più credi
bile) Cosa significa? Che solo 
per questa piccola quota di 
appartamenti venduti ci sa
rebbe stata un'evasione di un 
miliardo di Iva e di 10 miliardi 
di Irpeg La magistratura e I 
ministen interrogati devono a 
questo punto chiarire se sia
mo di fronte ad un benefatto
re che «regala» appartamenti 
o se invece si tratta di frode 
bell'e buona, 

L'ex sindaco pei 
racconta 
la «sua» battaglia 
•a l «Dal 75 all'85 Renato 
Armellini non ha avuto nean
che una licenza edilizia, ma 
solo rogne giudiziane, verten
ze e richieste di nsarcimenti 
da parte del Comune» Ugo 
Vetere, ultimo sindaco della 
giunta di sinistra in Campido
glio, dopo I interrogazione 
presentala al Senato sull in
quietante vicenda della colos
sale frode fiscale, racconta la 
•sua» battaglia contro le spe
culazioni del palazzinaro ro
mano 

•Quando abbiamo iniziato 
a governare la città, nel 75 -
afferma il senatore comunista 
-, ci siamo una pesante eredi
tà Tra il 72 e il 74 Armellini è 
riuscito ad affittare al Comune 
ben 1500 appartamenti a 
Ostia I funzionari più onesti in 
Campidoglio osteggiarono 
l'affare, che comunque fu tìor-
tato a termine Si trattava di 
alloggi in condizioni pessime, 
dove però abitavano ormai 
1500 famiglie Per dieci anni 
abbiamo portalo avanti batta

glie contro Armellini, per far
gli nsistemare gli alloggi, per 
fargli rispettare gli accordi 
Più volte lo abbiamo chiama
to in giudizio» 

E cosa è successo? «Nell'84 
istituii una commissione che 
studiasse il caso Armellini e 
definisse i rapporti con lui -
risponde Vetere -. La presie
deva un presidente della Cor
re dei Conti Quando, mi ven
ne presentata la relazione ti
naie,, chiesi un supplemento 
di indagini per accertare real
mente se tutte le opere e I mi
glioramenti che avevamo 
chiesto fossero stali latti». E 
poi? «Poi ci sono stale le ele
zioni e le cose sono cambiate 
- risponde il senatore '»i «r-
melimi ha moltiplicato le sue 
richieste e l'atteggiamento 
della nuova giunta pentaparti-
la è stato più accomodante di 
quella di sinistra Successiva
mente 1 allora assessore Ca-
sirucci stipulò anche una con
venzione con il residence Ili 
via Aurei», anche quello di 
Armellini, che però è in parte 
abusivo», 

Parking Cassazione 
Nuova denuncia 
m II parcheggio abusivo 
della Cassazione ha provoca
lo un'altra denuncia Visio 
che quella sporta la scorso 
novembre non ha avuto nes
suna conseguenza, il Coda-
Cbns (Coordinamento delle 
associazioni per la difesa del-

ftmmo e * i ariui degli 
'utenti e consumatori) è torna. 
la ali guacco con una nuova 
denuncia «I procuratore della 
Repubblica e al procuratore 
generate della Corte dei conti 
6 una diffida contro 11 sindaco 
di Roma 

Il parcheggio del Palazzac-
clo, che occupa parte di via 
Ulpiano e di piazza Cavour 

non risulla Infatti autorizzato 
da nessuna amministrazione 
pubblica, né sono mal state 
pagate dall ufficio giudiziario 
le previste lasse di occupazio
ne del suolo pubblico 

Il Codacons ha diffidalo an
che il presidente della XVII 
circoscrizione e il comandan
te del 17* gruppo dei vigili ur
bani 

Anche i deputati verdi Filip
pini, Scalia, Mattioli e Procac
ci hanno rivolto un'Interroga
zione parlamentare per chie
dere di avviare procedimenti 
disciplinari contro II procura
tore della Repubblica di Ro-

Città «supergettonata» 
più turisti che romani 
•za Roma richiestissima e 
supergettonata Nel 1988 (da 
gennaio a novembre) ha ospi
tato più turisti dei suoi stessi 
abitanti I dall, tornili dall'Ente 
provinciale per 11 turismo, par
lano chiaro 2 200 000 turisti 
italiani (con un incremento 
del 2,4% rispettò allo stesso 
periodo dellW) e 2 452,000 
turisti stranieri (5,5% in più) 
per un totale di quasi 
4 700 000 persone Sono 3 
milioni i residenti della città. 
come dire un visitatore e mez
zo per ogni romano Ma la 
soddisfazione degli esperii 
del settore non è totale «Sia-

rUnità 
«iremo 

mo moderatamente conlenti 
- ha infatti dichiarato Vito Di 
Cesare, presidente dell'EpI di 
Roma - perché potevamo 
aspellarci di più. I motivi di 
questo andamento contenuto 
sono diversi, prima di tutto .la 

poi un'offerta di servizi non 
sempre allo stesso livello del
la concorrenza e, non ultimo, 
i problemi del traffico» 

Anche Roma come tutta l'I
talia deve fare; i conti con una 
insanabile contraddizione da 
un lato la propria «vocazione 
turistica;» e dall'altro l'assenza 

Animalisti 

Protèsta 
davanti 
ai circhi 
•za il circo va bene ma 
senza animali Per protestare 
contro lo sfornamento e la 
violenza subiti da orsi, scim
mie, leoni, cavalli ed elefanti, 
costretti ad esibirsi in acroba
zie sotto i tendoni a strisce, la 
bega antivivisezione stamatti
na andrà con tanta di cartelli 
all'ingresso dei circhi delle so
relle Liana e Moira Orlei.. 

«La manifestazione è orga
nizzala - ha detto Walter Ca
porale, consigliere nazionale 
della Lav - anche per condan
nare le riprese televisive con 
le quali "Canale 5" e "(talu
no' , hanno deciso di comune 
accordo di lanciarsi nel de
gradante t \ umiliante spetta
colo dell'esaltazione del cir
co, ignorando le nchieste e le 
proleste giunte da tutta Italia» 

La Lega antivivisezione ri
tiene, Infatti, che sia una pro
vocazione nei confronti dei 
bambini, dei telespettaton e 
degli animali, mandare in on
da (il 3 gennaio su «Canale 5» 
e oggi su «Ramno») la futa se
quenza del giochi preparati 
dal «Golden Circus» e dal 
•Moira Orfei più Circo di Mo 
sca» Propno per questo la 
Lav ha presentalo due esposti 
giudizian nei confronti dei 
due circhi delle sorelle Orfei e 
ha chiesto agli organi preposti 
di accertare I applicazione 
delle leggi sulla protezione 
degli animali, sulla presenza 
di lavoratori stranieri e sulla 
collocazione dei cartelloni 
pubblicitari comparsi in tutta 
la città Inoltre la Lav ha lan 
ciato una raccolta di firme per 
chiedere al sindaco di Roma 
di vietare 1 ingresso In città dei 
circhi che usano animali per 
gli spettacoli E già ventimila 
romani hanno risposto ali ap
pello 

di un piano promozionale or
ganico, aggravato dal letargo 
quasi istituzionale dell'Ente 
nazionale per il turismo «Solo 
le pianili» della città - precisa 
Di Cesare - sono un milione e 
mezzo, l'organico è di 90 per
sone e cinque sono gli uffici di 
Informazione Per tutto que
sto il bilancio per l'89 è di ap
pena 4 miliardi e mezzo» I vi
sitatori, sono quelli di sempre 
moltissimi statunitensi, anche 
se meno che in passato 
(458 000 presenze), giappo
nesi (248000), tedeschi 
(275,000) e infine gli spagnoli 
(167000) 

Tecce a Giubilo 
«Voglio villa Savoia) 
•za Un osservatorio perma
nente su Roma e l'acquisizio
ne di villa Savoia per l'Univer
sità, Giorgio Tecce, rettore 
dell'ateneo romano «La Sa
pienza», ha presentato ieri a 
Pietro Giubilo un pacchetto di 
proposte per,)'8» da attuare in 
collaborazjone^con il Comu
ne Obiettivo una maggiore 
compenetrazione tra città e 
Università. 

Tecce si è soffermato, in 
particolare, sull'osservatono 
permanente, da creare insie
me all'amministrazione capi
tolina e definito uno strumen

to «per avviare un rapporto di 
ricerca e di cnlica positiva su 
tutte le problematiche cittadi
ne, specialmente quelle ri
guardanti lo sviluppo degli 
atenei romani e la ricerca 
scientifica». 

Entro gennaio, intanto, ver
rà convocata una conferenza 
preparatoria sul progetto, a 
cui parteciperanno, oltre alle 
Università, i rappresentanti 
del consiglio comunale, i sin
dacati, associazioni culturali e 
sociali, istituzioni imprendito
riali e di volontariato 

Il rettore ha proposto an-

» 
che l'acquisizione e II recupe
ro di villa Savoia e del suo 
grande parco Negli edifici 
della villa potrebbero trovare 
spazio una nuova Fondazione 
di studi stonci, un dipartimen
to di scienze per l'ambiente, 
mirato alla valorizzazione elei 
patnmomo verde della canta
le e dello stessb parco, più at
omi setton universitari per la 
ricerca 

Il sindaco e Tecce hanno 
deciso di avviare una serie di 
incontri tra istituzioni universi
tarie e uffici comunali per va
lutare le proposte presentate 
dal rettore 

— — — — • H processo per prostituzione 

<SquiIl< 
Il pm chiede assoluzioni 

Riccardo Damiani, Antonio Lan
ci, Luigi Fioretti e, in alto, Rober
to Gagliardi 

MI Per il pubblico ministero 
è innocente Per lui deve es
serci un verdetto cristallino 
assoluzione con formula pie
na Questa è la richiesta che il 
magistrato Pasquale Lapadura 
ha chiesto per il direttore del-
I «Hillon», Riccardo Damiani, 
messo sotto accusa nel mag
gio scorso per un giro di «notti 
allegre» nel prestigioso alber
go della capitale II pubblico 
ministero Lapadura al termi
ne della sua requisitoria, ha 
chiesto invece un anno e mez
zo di reclusione per I ex por
tiere di notte 

Il «giallo» delle squillo d'al
to bordo frequentatoci insoli
te delle lussuose stanze del 
I Hillon dove alloggiavano fa 
coltosi clienti, inizio in piena 
primavera, nel caldo maggio 
Mesi e mesi di indagini a tap 
peto, poi, voluminoso, arrivò 

sul tavolo del sostituto procu
ratore Alfredo Rossini un det
tagliato rapporto degli agenti 
della quinta sezione della 
squadra mobile Per il diretto
re dell Hilton scattò una co
municazione giudiziaria con 
(imputazione di favoreggia
mento della prostituzione, 
reato per il quale la legge pre
vede anche la chiusura del io-
cale Secondo gli investigatori 
I allegro giro notturno di squil
lo dalla classe si sarebbe 
svolto sotto gli occhi acconto 
danti del direttore dell hotel 

Il cliente facoltoso magari 
in città per chissà quali gin di 
grossi affari veniva adescato 
da una delle «lucciole» net ri 
sforante «La Pergola» ali ulti 
mo piano dell hotel immerso 
nel verde di Monte Mano Poi 
dopo una cena lussuosa e 
I immancabile cocktail, la 

coppia lasciava gli sfavillìi 
dell ambiente mondano per 
raggiungere in tutta fretta la 
sospirata privacy 

La mattina seguente, della 
festa notturna, secondo gli in
quirenti, restava un piccolo 
«segno» sul conto del cliente, 
abitualmente alloggiato in co 
modissime e panoramicissime 
stanze «singles», compariva la 
cifra costosa di una udoppia» 
matrimoniale I clienti che 
partecipavano a meeting per 
conto di società o enti che 
non avrebbero mai rimborsa
to ai propri dipendenti una 
«doppia» si vedevano addeb
itare sul conto un «extra», 
equivalente al prezzo della ca
mera 

Ma ali Hillon il direttore e 
il suo staff respinsero con fer 
mezza tutte le accuse «Scioc
chezze - dissero - e regola di 

ogni grande alberga che chi 
nceve in camera un ospite di 
notte, paghi comunque per 
due e che l'altro venga regi
strato regolarmente» 

Proprio in base alle accuse 
della polizia però, e al suo 
dettagliato rapporto al sostitu
to procuratore Alfredo Rossi
ni rinviò a giudizio il direttore 
dell'hotel Riccardo Damiani, 
i responsabili della reception, 
Luigi Fioretti e Antonio Lenci 
e I ex portiere di notte Rober
to Gagliardi 

Ma il pubblico ministero 
Pasquale Lapadura ha chiesto 
Ieri l'assoluzione con formula 
piena per il direttore e per i 
due impiegati della reception 
mentre ha chiesto, alla fine 
della requisitoria, un anno e 
mezzo per 1 ex portiere di not
te 

La sentenza finale è previ
sta per lunedi prossimo 

«ione aula 
nortwtutw, 

• NEI PARTITO H H B 1 

FEDERAZIONE ROMANA 
Convocazione Cf-Cfo. 1 

convocata per martedì 10 
alte ora 16,30 prato I 
teatro dalla federazioni lo 
riunione dal Cf • daneCto 
con il seguente odg: «tnl-
ziative politiche, norma • 
procedura per lo •volgi
mento dilli campagna 
congressuali». RHiztm 
di Carlo Leoni. Conoknienl 
di Goffredo Bifuni. 

Au.mblaai • igriurl di l o 
zioni. E convocata tur 
mercoledì 11 alla ori 17 
presso il nitro dadi M i * 
razioni li riunioni dei •*• 
gretari di 
campagna congi 

Saziano trittico * traaaor-
to. Giovedì 12 • m a n i a ' 
presso il comitato ragiono» 
la è convocata una riunioni 
•u «Progetto prakingo-
mento Metro Ai, Sono In
viati • psrtwtpin I M g » 
tari dalli zona tafana»*!*» 
I capigruppo circoicrlifono-
lidella l8--19 ,lli4«jr«H 
dilli Meloni Aurelli, Va»» 
Amila, PrlmtwaMO Ihon-
fal»(ljmbt«oRli»lo, Ser
gio Mlcuccil. 

COMITATO HEOIONAU 
E convocata por lunètt 8 gen

naio itti ora 9.30 prono I 
Comitato ragionili un» riu
nione ni- «Iniziativi' d»J 
Partito • dal greppo cónjt-
liara regionali In retarlona 
Ili! ntunlono dell Regio
ne Lazioi Partecipino f io 
riunioni I contattori riolo» 
naliiitegrawidiroMW-
rionav- \_ *"' 

9 confarmi» promani ai! 
coordinimwito «omMM 
Pei; «CónoKOra I dee* 
mentl ConorMitifl» <Oi»-wmm 
i n « , o ( $ b « i ) , i ^ 

podorofioifo -w wooiiiolio» 
CKCKIO c/o Rimante 
«Brlgatton» ora 1» «OHI 
dot tMWimtnto IO**»» 
gali», Giraldll; Are» tCon-
griuodì Miloni ICooM-
to), ì 

Fediréilone di Utfno. Itoo-
casrjcca dei Votoo) ora 2 0 
Attivo pracongriMunti 
(Rondi. 

Furar i*»» di fUML S*U 
ora 20,10 CongraMo 
(Bianchii; M m o n t l S o , » 
Cangrawo (Carapaeeil; 
Flamion.no 20JO Con-
g r « » (Roberto OtoondU; 
Borboni 20,30 Congr»|lo 
(F.stucci.1; Panagtlo 
20.30 Cc^gr.s»(PMo5-
™i. Cinzie. t7,30 ci». 
•«•*» IBWHl CjHB» 17,90 Cwgr.sso (frolyt-

SsS§ 
Borgo Salarlo 1» UHM 
di». v i 

Foa^roijono di Thratt. FMC-
ciano «ri 17,30 Cor!*" 
•oSMcardiniliCnJM 

* Piolo 19,3p " 
' precongrnsui»»(ft..,„.„ 
Fodl'Urono # VHÒrM 

Ao««Z3p 
Villa S. Giovanni In TuotiO 
20 A««mbln eu dOB. 
congrauuila (IribieehH. 
Faggianl); Lucriamo 17 C/o 
II Teatrino Fast» col IMM-
•mento (SpotoW); Curo 

diV.tr ali. 10 In piazza 1o-
volo raccolti (ondi por 
l'Armoni». 

P» "WWraW Ml!«nR»fmPJIi 

lutto. I morto U otn. ino» 
Modici I comuoi.tt di Ro
ma • cW Lizio rendono 
omaggio olii su . figura di 
dirigènti Merico dti Pei o 
del Movimento •ntitoto)' 
Ita, di pvlanwitor. Impo» 
gnato per lo .viluppo o*** 
dimocrun 1 doM tstltu-
lioni rapubbHòm, Le co-
mira ardenti »ar| attorta 
dilla ore 9 prauo H Comu-
na a Nazzar». I funerali .1 
•vergeranno Illa or* U . 
L'orazione funtóri uro to
rniti dal compagno Ronzo 
Trivelli dalli Cqrj, 

SIAMO 
RICCHI 

SOLO DENTRO, 

SOTTOSCRIVI 

Libri di Base 
Collana diretta |> 

da Tullio De M*unV 

20 l'Unità 
Venerdì 
6 gennaio 1989 
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